



Deutsche Verlags-Anstalt
Stuttgart



Ⓜ Im Laufe des September bringen wir zur Versendung:

Der Schatten der Gorgo

Ein Zeitroman

von

Fr. W. von Destéren

Geheftet M 4.50, gebunden M 6.—

Wir liefern gegen bar mit 35%. Freiemplare 11/10

Der Einband, auch der Freiemplare, wird mit M 1.15 bar berechnet

Ein Roman aus dem Kriege, aber kein Kriegroman, fernab von kriegerischen Ereignissen auf neutralem Boden spielend und dennoch ein Spiegelbild des Völkerringens, ein umfassendes Gemälde der seelischen und geistigen Verfassung unserer Zeit — das ist Destérens neues großes Werk. Eine bunte und interessante Gesellschaft war es, die sich in den ersten Monaten 1916 in einem der vornehmsten Hotels des Engadin traf. Neben dem deutschen Offizier und seiner Schwester finden sich deutschgesinnte und ententefreundliche Amerikaner, kriegswunde Franzosen, englische Diplomaten, fahnenflüchtige Russen, vornehme Italiener, die der Treubruch ihres Landes von diesem fernhält, Neutrale und allerhand anderes Volk. Die erschütternden Erlebnisse einer vornehmen Deutschen, die Herzenskämpfe einer italienischen Marchesina, die Leidenschicksale einer französischen Hauptmannsfrau — das alles ist in packender Weise zu ergreifender Wirklichkeit gestaltet. Destérens „Schatten der Gorgo“ ist

ein internationaler Roman im besten Sinne des Wortes,
wie wir ihn wohl überhaupt noch nicht besitzen.

Des Dichters meisterliche Darstellungskunst und der fortreißend temperamentvolle Dialog bewirken im Verein mit den bis zur Atemlosigkeit fesselnden Geschehnissen, daß der Leser als Augenzeuge alles mitzuerleben glaubt — belustigt oder empört, gerührt oder erschüttert.